



# 船引小学校だより

No. 7

発行日 令和6年11月15日(金) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



## 【校訓】

思いやりのある子ども ~ やさしく ~  
よく考えてしっかり学ぶ子ども ~ かしく ~  
進んでからだをきたえる子ども ~ たくましく ~



## 鑑賞教室

Percussion Performance Players(略してPPP)による打楽器パフォーマンス

①一流の芸術に直接触れることで、生涯にわたって芸術を愛する心を育て、豊かな情操を育てる。

②集団で鑑賞することで、公共の場でのルールやマナーを身に付けさせる。

ことをねらいとして、10月17日(木)に令和6年度の鑑賞教室が田村市文化センターで行われました。

前半(9:00~10:00)は1~3年生が、後半(10:30~11:30)は4~6年生が鑑賞し、

“パーカッション パフォーマンス プレーヤーズ”の皆さんによる打楽器エンターテインメントを楽しみました。私たちが知っているものの他に初めて見る打楽器での演奏や体のみを使ったボディパーカッションがあったり、ショートコントがあったり、子どもたちも一緒に手拍子でのリズム打ちやボディアクションをしたりと、いろいろなパフォーマンスを大いに堪能できました。

本物に触れる活動は児童の情操教育に大きな効力を発揮します。学校ではこれからもこのような機会をできる限り設けてまいります。



## 避難訓練



水害(川の氾濫)などに際して、基本的な避難経路・避難場所を確認するとともに、学校外に避難する方法を身に付けることをねらいとして、11月1日(金)の5校時に全校生で実施しました。1次避難場所は大鏡矢神社公園で、2次避難場所は船引中学校を想定しています。今回は下校の準備をして1次避難場所の大鏡矢ふれあい公園まで避難しました。校庭東側から横断歩道を渡って行くルート(1・2年、にこすく学級)と校庭西側から歩道橋を渡って行くルート(3~6年)の2経路で避難場所に行き、そこで全体会をして解散しました。

子どもたちはランドセルを背負い、持ち帰るものを持っての徒歩移動でしたので大変であったかと思いますが、教師の指示に従い、まず校庭に出て整列し、その後、整然と速やかに移動できました。近年はこれまでの想定をはるかに超えた水害が全国各地で起きており、本校も令和元年度に水害被害に遭っておりますので、このような状況を想定した避難訓練もやはり大事だと考えます。

## 美山小学校6年生との交流

11月14日(木)に来年度同じ船引中学校に進学する本校と美山小の6年生が本校で交流学習をしました。中学校入学前の早い段階で相互の児童にとってよりよい環境づくりができるようにすることを目的として毎年実施されています。

2校時は、美山小の児童が4クラスに分かれて、それぞれのクラスで国語科の「漢字練習の秘伝」という授業を受けました。3校時は、体育館で全員での交流活動をしました。初めのうちは互いに少し緊張感があったようですが、すぐに打ち解けあって楽しく交流学習ができたようです。

来年度の中学校入学が楽しみになったのではないのでしょうか。

## 立冬

2024年10月の日本の平均気温はこれまでの最高だった1998年の記録を大幅に塗り替え、全国各地で最も遅い真夏日を記録するなど、季節外れの暑さが続きました。しかし、11月になり、秋を感じたと思ったら、立冬前後から急激に

寒くなり、防寒着が必要な季節になってしまいました。

さて、子どもたちの登校の様子を見ますと、しっかりと防寒着等を装着している児童、少し寒いのではと思われる格好をしている児童、手をポケットに入れて歩いている児童など様々ですが、特に手をポケットに入れて歩く行為は大変危険です。つまずいたり滑ったりして転んだときに、ポケットに手を入れていると手を出すのが遅れ、とっさに自分の体を守ることができない場合があります。学校でも指導及び注意喚起を継続しています。

登校時等外出するときに、ご家庭での防寒着等の準備、装着の確認や交通安全に対する意識的な声かけなど、どうぞよろしくお願いいたします。

## 交通安全優良校

11月14日(木)に小野町多目的研修集会施設にて田村地方交通安全大会が開催され、本校が交通安全優良校として表彰されました。これも船引小の児童が日々交通安全に努めてきた証です。今後も安全指導をしっかりと行い、「交通事故0」に努めてまいります。



## お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

11/現在アクセス数  
4008979

船引小学校

検索